



Moderiert von Stefan Mross

Das Erste

Sascha Klaar

EUROPA PARK

Mit seinem »Flying Piano« live in der ARD

Im August 2016 war Sascha Klaar und sein »Fliegender Piano« in der beliebten ARD Sendung »Immer wieder sonntags« zu sehen.

Stefan Mross präsentierte hier Sascha Klaar mit seinem grandiosen Salto Mortale in luftiger Höhe in seiner bekannten Musiksending.

Die Show war gespickt mit Stars der Schlager- und Volksmusik, Musiklegenden des Landes, Oldies und Newcomern oder Standup-Comedians, Akrobaten und Chören.

Das Publikum genoss eine großartige Show mit Sascha Klaar und vielen bekannten Künstlern – 120 Minuten gute Laune und sommerliche Stimmung.



Sascha hautnah!

Ganz individuell nach Kundenwunsch bietet Sascha »Solo am Piano« oder auch mit seinem Top Saxofonisten kleinere Show-Varianten an.

Nicht nur auf den großen Bühnen ist Sascha zu Hause. Auch für private Feiern ist Sascha zu buchen.

»Ich liebe die Nähe zu meinem Publikum« sagt Sascha und freut sich, wenn er sein Publikum an seinem Piano musikalisch fesselt und den Funken zündet.

Egal in welcher Größe!

